



Mocha, 28 de
Junio de 2024



JuntosConstruimos
ElMejorCantón
DeLaProvincia



CURSOS VACACIONALES GRATUITOS EN MOCHA: UNA OPORTUNIDAD PARA EL APRENDIZAJE Y LA DIVERSIÓN

BOLETÍN N²²
DE PRENSA

El alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, invita a todos los niños y jóvenes del cantón a inscribirse en los cursos vacacionales gratuitos que se llevarán a cabo del 17 de junio al 15 de julio. Estos cursos se desarrollarán en los infocentros del centro cantonal de Mocha, el caserío Yanahurco y la parroquia Pinguili, ofreciendo una amplia variedad de disciplinas como Arte y Pintura, Escuela de Princesas, Manualidades, Pequeños Científicos, Computación, Medio Ambiente, Ciclismo, Taekwondo, Fútbol, Judo, Danza, Básquet, Doctrina Bomberil, Escuela Taurina y muchas más.

“Esperamos a la niñez con muchas ganas de aprender y disfrutar de sus vacaciones”, expresó el alcalde Ortiz, quien destacó la importancia de ofrecer espacios y opciones para que los niños y jóvenes puedan aprovechar su tiempo libre de manera productiva. “Como autoridades, es nuestra preocupación garantizar que las vacaciones sean una oportunidad de aprendizaje y crecimiento personal, compartiendo experiencias diariamente en sus prácticas junto a sus compañeros”, añadió.

Fabián Sánchez, técnico del área de deportes y recreación del GAD Municipal de Mocha y coordinador de los cursos vacacionales, espera que este año la afluencia de participantes sea aún mayor. “En años anteriores, siempre ha ido creciendo el número de asistentes, ya que cada vez implementamos actividades más atractivas, basándonos en la práctica sana y el ejercicio de la mente y el cuerpo. Estas actividades deportivas y cognitivas fomentan los valores humanos en cada uno de los participantes”, aseguró Sánchez.

Se invita a los padres de familia a inscribir a sus hijos y se espera con mucho cariño a la niñez del cantón para que sean partícipes de estos cursos. “Queremos que disfruten de su temporada vacacional aprendiendo y divirtiéndose con sus compañeros, conociendo más sobre actividades recreativas y vinculándose con la comunidad”, concluyó el alcalde Ortiz.